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専門部会検討状況報告 

 
                  校歌・校章部会 部会長 
 
◆第３回会議 
 会議日 令和 5 年 3 月 22 日（水）19 時 00 分～21 時 00 分 
 会 場 千倉中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）校歌について 
 ・作詞作曲を依頼する人を第一候補として山口惠子様、第二候補として青木

愛様と決定。 
 
（２）校章について 
 ・応募用紙を一般向けと小中学生向けに分け、「趣旨」などの難しい単語を小

中学生にも分かりやすい言葉に変更することを検討した。 
 ・副賞は図書カード以外にできるか検討をした。 
 
 
◆校歌の制作依頼 
 会議日 令和 5 年 3 月 30 日（木）18 時 55 分～19 時 45 分 
 会 場 山口惠子さん宅 
 出席者 山口惠子さん、部会長、事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）校歌について 
 ・校歌の制作を受けてもらえるかを確認し、了承を得られた。 
 ・スケジュール、謝礼等について確認を行った。 
 
 
◆第４回会議 
 会議日 令和 5 年 4 月 26 日（水）19 時 00 分～19 時 50 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
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（１）校歌について 
 ・3 月 30 日の結果について、部会内で共有を行った。 
 ・4 月 27 日に山口惠子さんと両中学校長、事務局との顔合わせを行う予定の

ため、部会からの要望を取りまとめた。 
  
（２）校章について 
 ・前回会議の修正点の確認を行い、内容について再度検討を行った。 
 ・副賞を図書カードから、より使用できる場所が多いクオカードに変更をし

た。 
 ・小中学校の夏休みの宿題とすることとした。ただし、小学生は 5 年生及び

6 年生。中学生は 1 年生及び 2 年生とした。 
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専門部会検討状況報告 

 
                   学用品部会 部会長 
 
◆プロポーザル審査 
 会議日 令和 5 年 4 月 16 日（日）9 時 00 分～11 時 30 分 
 会 場 千倉保健センター 
 出席者 部会員 10 名 事務局 2 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）制服業者選定 
 ・市 HP にて公募し、制服業者 2 社が参加。 
 ・業者より約 50 分（説明 20 分質疑応答 30 分）の提案を受ける。 
 ・採点方式にて業者をオゴー産業株式会社に決定。 
  選定時の意見 
  (1) コストパフォーマンスが良い 
  (2) サイズ展開が豊富 
  (3) アフターサービスがきめ細かい 
  (4) 安全面の工夫がある 
  (5) 南房総中学校独自の制服生地柄が作成可能 
  (6) ボタン・リボンなどアクセサリーの工夫がある 
 
 
◆第３回会議 
 会議日 令和 5 年 5 月 9 日（火）19 時 00 分～20 時 30 分 
 会 場 白浜小学校 
 出席者 部会員 11 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）制服・ジャージについて 
 ・制服について、実際の近隣地区制服を確認し、要望をまとめた。 
 ・再度サンプルを二点作ってもらい、それを確認後、最終決定とする。 
  ※サンプル作成には約１ヶ月かかるため、5/25 までに制服の詳細を決定す

る。 
 ・サンプルを使った児童保護者アンケートを検討。 
  ※アンケート方法などは別途検討する。 
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  検討内容 
  (1) ジャケットの裏地素材を検討 
    ⇒裏地にもストレッチ性の高いものがあったが、比較検討した結果あ

まり効果が分からなかったため、温度調整機能のある裏地を使うこ

とに決定 
  (2) ジャケットの色について 
    ⇒近隣中学校との差別化のため、グレーの採用を検討⇒サンプルにて

一種作ってもらう 
    ⇒もう一種の色は再検討／キャメル色の場合は高額になるため具体的

に確認する 
  (3) スカートについて 
    ⇒グレーのジャケットに合わせる形で、チェックが明るく目立つよう

なデザインを要望 
    ⇒もう一種はジャケット決定後に検討 
  (4) 夏のシャツについて 
    ⇒ワンポイントデザインの入ったポロシャツの見積を依頼 
    ⇒近隣は半そでワイシャツなので差別化および快適性を重視 
 ・ジャージについて、嶺南中学校の際は、学校が主体で検討したが、今回は学

用品部会にて検討をすることとした。 
 ・オゴー産業㈱のほかに㈱ニッコーも検討することとした。 
  ※近隣で最近ジャージを新調した嶺南・館山が㈱ニッコーを使っているた

め。 
  検討内容 
  (1) ジャージの形状について 
    ⇒ハーフジップタイプがよいのでは。 
     ※着こなしを統一するため、着脱が容易なため 
  (2) ジャージの色 
    ⇒近隣との差別化のため、現在の千倉白浜中のジャージの色を混ぜた

ようなものはどうか。メーカーに確認。 
    ⇒暗い時間でも下校に問題がないよう目立つ色がよいのでは。 
  (3) 体操服について 
    ⇒透けにくいものがよいのでは。次回以降検討。 
 
 
◆第４回会議 
 会議日 令和 5 年 5 月 22 日（月）19 時 00 分～21 時 30 分 
 会 場 千倉保健センター 
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 出席者 部会員 8 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）制服について 
 ・ジャケットについて、近隣との差別化のため、グレーに決定。 
  ※キャメルは高額になるため不採用 
 ・反射材は黒で襟と袖の二か所とする。 
 ・エンブレム・ボタンは全体のバランスを見てサンプルを作成してもらい、エ

ンブレムの有無はアンケートで意見をもらうこととする。 
 ・ボトムスについて、ジェンダーレスの観点から、できるだけ男女同柄とす

る。 
 ・グレーのジャケットに合わせる形で、チェックが明るく目立つようなデザ

インを要望。 
 ・バランスの取れているプロポーザルのデザインはアンケートサンプルとし、

オゴー産業にまかせる形で要望に合ったボトムスを追加で二種用意しても

らう。 
  参考イメージカラー 
  (1) 白浜千倉の太平洋の白波をイメージした「白（もしくは白に近い色）」 
  (2) 白浜中学校のリボンをイメージした「ネイビー」 
  (3) 千倉中学校のリボンをイメージした「エンジ（もしくはエンジに近い色）」 
  (4) 名産のキンセンカをイメージした「金（もしくはオレンジ）」 
  (5) 太平洋から昇る朝日をイメージした「金（もしくはオレンジ）」 
 ・サンプルの完成目安は 6 月下旬を予定。 
 ・サンプルを使った児童保護者アンケートの実施を決定。 
 ・アンケート期間は 1 週間程度を予定し、対象は 5 年生、6 年生とし、各小学

校に 2 日程度ずつサンプルを展示します。 
 ・結果は参考意見とし、得票数の公表は行いません。 
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専門部会検討状況報告 

 
                      PTA 部会 部会長 
 
◆第３回会議 
 会議日 令和 5 年 3 月 13 日（月）19 時 00 分～20 時 15 分 
 会 場 千倉中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）ＰＴＡ会員について 
 ・会員は任意としてはどうかという意見が出たが、再度、千倉中学校の規約 
  の条文をもとに検討することとした。 
 ・ＰＴＡ活動への理解を深めていただくために、規約の逐条解説を作成する

とともに、新入生の保護者に対しＰＴＡ会長からＰＴＡ活動の説明、前年

度の活動や会計を説明することを検討。 
 
（２）総務役員について 
 ・千倉地区と白浜地区の選出人数について、会員人数に応じた数とするか同

数とするか再度検討することとした。 
 
 
◆第４回会議 
 会議日 令和 5 年 5 月 16 日（火）19 時 00 分～20 時 45 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 10 名 事務局 1 名 
 
○検討事項・進捗状況 
（１）総務役員について 
 ・総務役員の任期、人数は次のとおりとする。 
  (1) 任期 2 年（生徒が 2,3 年生のとき） 
  (2) 人数 ・令和 6 年度 14 人 
        内訳：2 年生 白浜地区在住 3 人 千倉地区在住 4 人 
           3 年生 白浜地区在住 3 人 千倉地区在住 4 人 
       ・令和 7 年度 12 人 
        内訳：2 年生 白浜地区在住 2 人 千倉地区在住 3 人 
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           3 年生 白浜地区在住 3 人 千倉地区在住 4 人 
       ・令和 8 年度以降 10 人 
        内訳：2 年生 白浜地区在住 2 人 千倉地区在住 3 人 
           3 年生 白浜地区在住 2 人 千倉地区在住 3 人 
 
（２）専門部会について 
 ・５部会とする。具体的な役割は次回の部会で検討する。 
  (1) 教育研修 
  (2) 広報 
  (3) 環境美化 
  (4) 校外指導 
  (5) 保健体育 
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専門部会検討状況報告 

 
                 カリキュラム部会 部会長 
                     交流部会 部会長 
 
 
◆第２回会議 
 会議日 令和 5 年 4 月 17 日（月） 15 時 40 分～16 時 30 分 
 会 場 千倉中学校 
 出席者 部会員 4 名 
 
○検討事項 
 ・両校の年間行事の調整 
 ・学年カラーの検討 
 ・学年行事の検討 
 ・新入生説明会に向けての準備 
 
※第 2 回会議を千倉中学校で行った。上記の 4 つを中心に話し合った。特に年

間行事については、細かく調整していく必要があると感じた。 
 
 
◆第３回会議 
 会議日 令和 5 年 6 月 5 日（月） 15 時 40 分～16 時 30 分 
 会 場 白浜中学校 
 出席者 部会員 4 名 
 
○検討事項 
 ・両校の年間行事の調整 
 ・交流の時期と回数 
 ・新入生説明会に向けての準備 
 ・在校生（2・3 年生）に対する説明会に向けての準備 
 
※第 3 回会議を白浜中学校で行い年間行事の調整と内訳を検討した。今後は、

各部会で必要に応じて話し合いをしていく。 


